

**Siaran Pers**

*Untuk diterbitkan segera*

**Belvedere Menginvasi Savaya, Klub #1 di Asia**

*Vodka terbaik Polandia, Belvedere, berkolaborasi dengan klub terbaik di Asia.*



**Bali, 22 Juni 2024** — Belvedere dengan bangga bekerja sama dengan klub #1 di Asia, Savaya Bali, sebagai sponsor resmi acara tahunan merayakan masuknya musim panas, Solaris, pada 22 Juni 2024. Kolaborasi ini, yang juga merupakan bagian dari program reguler Belvedere, Tempo, merayakan hari terpanjang dalam setahun dengan warna-warna cerah, dekorasi bertema matahari, dan hiburan berkualitas tinggi, yang melambangkan pembaruan, kemakmuran, dan kejayaan siang atas malam.

Savaya belum lama ini dinobatkan sebagai Klub #1 di Asia dan #9 di dunia oleh DJ Mag. Terletak di tengah keindahan hutan alami dan berdiri 100 meter di atas Samudra Hindia di tebing kapur Uluwatu di titik paling selatan Bali, Savaya merangkul energi alam yang tak terbatas, menawarkan pengalaman imersif dan transformatif bagi semua tamu. Dalam kurun waktu hanya tiga tahun, Savaya telah menarik perhatian penonton global, dan pada 2024 telah membuat debut yang luar biasa di Top 100 Clubs dengan langsung masuk peringkat 10 besar.

# BELVEDERE

## VODKA

Solaris Savaya mempertemukan budaya-budaya dari seluruh dunia untuk merayakan peran penting matahari dalam menopang kehidupan. Acara ini menampilkan jajaran disjoki kelas dunia yang dipimpin oleh Nic Fanciulli yang terkenal secara global. Ikon lokal seperti James Taylor, Jay Mugelli, Kaiser Waldon, Pete Santos, Scotty Cal, dan Serio akan bergabung untuk menyemarakkan kelab dengan suasana yang menggetarkan.

Nic Fanciulli adalah seorang disjoki, produser, dan pemilik label asal Maidstone, Kent, Inggris yang terkemuka. Ia dikenal dengan trek house dan *techno* yang mendalam serta *groovy*, yang mengangkat namanya di kancah global. Karirnya, yang dimulai pada awal tahun 2000-an, telah dipenuhi dengan hits seperti 'Movin' On' dan mendapatkan nominasi Grammy untuk 'Rekaman Remix Terbaik (Non-Klasik)' pada tahun 2006 untuk remix Buick Project-nya dari 'Damage' oleh Tracey Thorn.

Pada 2005, Fanciulli mendirikan Saved Records, sebuah label yang dihormati dalam dunia musik elektronik, dan ikut mendirikan The Social Festival. Dikenal karena set-nya yang penuh energi, ia telah tampil di festival-festival besar seperti Ultra Music Festival dan Tomorrowland, serta memiliki residensi di kelab-kelab ikonis seperti Space Ibiza dan Pacha Ibiza. Album debutnya, "My Heart," dirilis pada 2017.

Belvedere adalah merek vodka gandum Polandia yang diproduksi dan didistribusikan oleh Louis Vuitton Moët Hennessy (LVMH). Nama Belvedere berasal dari Belweder, istana presidensial Polandia di Warsawa yang kini menghiasi botol vodka tersebut. Diproduksi di Żyrardów, Polandia, Belvedere terbuat dari gandum Dankowskie 100%, suatu varietas yang terkenal dengan rasa yang halus dan lembut. Empat kali distilasi dan penyaringan melalui arang telah menciptakan rasa Belvedere yang bersih dan segar. Ini membuatnya menjadi pilihan populer untuk koktail dan martini, dan juga dapat dinikmati langsung dengan es atau dicampur air soda.

Moët Hennessy adalah divisi *wine*, sampanye, dan minuman beralkohol dari LVMH dan menyelenggarakan beberapa merek terbaik dalam industri gaya hidup global, seperti Cognac: Hennessy V.S.O.P dan Hennessy X.O; Sampanye: Moët & Chandon, Dom Perignon, dan Veuve Clicquot; Anggur: Chandon (berbusa) dan Cloudy Bay; Single Malt Scotch Whisky: Glenmorangie; Tequila Premium: Volcan; dan Vodka Premium: Belvedere.

—SELESAI—

## Tentang Belvedere

Dibuat dari gandum Polandia, air murni, dan proses distilasi dengan menggunakan api, Belvedere diproduksi di salah satu tempat distilasi Polandia yang beroperasi terpanjang di dunia, yang telah membuat vodka sejak tahun 1910. Para ahli distilasi gandum Belvedere mengambil inspirasi dari sejarah pembuatan vodka Polandia selama 600 tahun untuk mengolah gandum menjadi vodka luar biasa dengan rasa dan karakter yang khas. Profil rasanya terstruktur dan elegan dengan sentuhan almond, vanilla, dan lada putih, memberikan sensasi mulut yang lembut dan halus, serta selesal yang bersih.

## Tentang Savaya

Savaya Bali terletak di antara hutan alami dan Samudra Hindia, bertengger di atas tebing kapur Uluwatu setinggi 100 meter. Lokasi yang menakjubkan ini menyediakan latar belakang yang tak tertandingi untuk malam yang tak terlupakan. Savaya Cube yang ikonis, sebuah pusat sinematik yang layak untuk Instagram, menampilkan warna yang berubah-ubah dari panorama senja Uluwatu yang terkenal, menciptakan latar menakjubkan untuk program musik kelas dunia. Saksikan sinergi hiburan utama, keramahan yang tak tertandingi, disjoki ternama, teknologi suara dan pencahayaan mutakhir, serta pesona mentari terbenam dan terbit yang paling indah di dunia. Baru-baru ini, Savaya Bali dinobatkan sebagai Kelab #1 di Asia dan Dayclub #9 di dunia dalam Top 100 Clubs yang bergengsi versi DJ Mag, memperkuat reputasinya sebagai destinasi pesta global.

## Untuk keperluan media, silakan hubungi:

Eva Soemartono  
Associate Account Manager



M. +62 857 71945672  
E. [eva@prefinite.id](mailto:eva@prefinite.id)

Billy Chandra  
Brand Manager  
M. +62 838 70293939  
E. [bchandra@moethennessy.com](mailto:bchandra@moethennessy.com)